

METAKIDE

Con el paso del tiempo son más y más las empresas que se están introduciendo a un nuevo mundo por descubrir. Lo vimos hace años en la película Avatar y nadie lo quiso creer y, aunque no sea igual de realista, una vida paralela en una realidad virtual está empezando a vislumbrarse como una realidad.

Debido a esta demanda creemos que podemos ofrecer un servicio de vital importancia. Crear tu avatar personalizado hará que el usuario sienta que realmente está viviendo una segunda vida, y eso es justamente lo que ofrece nuestra empresa: crear tu propio avatar 100% personalizado que se asemeje al máximo a lo que quieras ser en esta nueva vida en el metaverso.